



JULIA GODDARD/EMMA MOORE/LA TROMPETTE, CHANDAN KHANNA/AFP VIA GETTY IMAGES

## La Bible sur les catastrophes météorologiques ‘insensées’

- le personnel de la Trompette
- [27/12/2022](#)

« Il charge d'eau le nuage ; sa lumière dissipe les nuées ; et sous sa conduite elles tournoient en tout sens, pour accomplir leur œuvre, tout ce qu'il leur commande sur la face du cercle de la terre » (Job 37 : 11-12 version Darby).

« [L]'Éternel marche dans la tempête, dans le tourbillon ; les nuées sont la poussière de ses pieds. Il menace la mer et la dessèche, il fait tarir tous les fleuves [...] Les montagnes s'ébranlent devant lui, et les collines se fondent ; la terre se soulève devant sa face... » (Nahum 1 : 3-5).

La Bible affirme que Dieu commande les tempêtes et que celles-ci Lui obéissent. Le livre de Job montre que Dieu permet même à ceux qui le servent d'être frappés par des catastrophes météorologiques causées par Satan !

Pourtant, depuis l'époque de Job jusqu'à aujourd'hui, en passant par celle de Jésus-Christ, les religieux ont largement cru que ceux qui souffrent de catastrophes que seul Dieu peut arrêter doivent être des pécheurs.

Jésus-Christ a abordé *exactement cette supposition* lors d'une conversation sur une tragédie au cours de laquelle un bâtiment s'est effondré et tua 18 personnes.

PT\_FR

« Ou bien, ces dix-huit personnes sur qui est tombée la tour de Siloé et qu'elle a tuées, croyez-vous qu'elles fussent plus coupables que tous les autres habitants de Jérusalem ? » a-t-il demandé (Luc 13 : 4). C'est la même question que des millions de personnes se sont posées après que des Indonésiens ont été tués par des tsunamis, que des Haïtiens ont été tués par des tremblements de terre, que des Américains ont été tués par des tornades et que tant d'autres personnes d'origines très diverses ont péri dans des catastrophes. Voici la réponse à la question : « Non, je vous le dis. Mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous également » (verset 5).

Jésus-Christ a prophétisé que la grande *majorité* de l'humanité de notre époque est sur le point de subir la violence ! Dans Matthieu 24 et dans le livre de l'Apocalypse, Il a prophétisé que des catastrophes mondiales, d'origine humaine ou autre, toucheraient tous les habitants de la Terre. Ceci est particulièrement pertinent pour ceux d'entre nous qui vivent en ces temps d'intensification des catastrophes.

Mais Il révélait également le but de toutes les vies humaines, passées, présentes et futures. Tous n'ont pas péri dans une catastrophe apparemment insensée. Des criminels et des terroristes ont échappé à la mort alors que des familles entières ont péri. Mais comme le montrent Romains 3 : 23, 6 : 23, Hébreux 9 : 27 et d'autres passages des Écritures, tous ont péché, et *tous* sont donc condamnés à vivre une vie vide de signification et à mourir d'une mort vide de signification—*si vous ne vous repentez*.

Peu importe la richesse, l'intelligence, la puissance, la religion ou l'apparente bonté d'une personne, toutes les vies humaines ont péri ou périront. Les catastrophes mortelles nous le rappellent. Et elles nous indiquent le seul et unique but et espoir de la vie humaine : se repentir envers notre Créateur.

Seuls ceux qui comprennent l'espérance de la vie humaine, qui n'est révélé que dans la Bible, peuvent *comprendre* la cause des catastrophes environnementales et, comme l'a dit Jésus dans Matthieu 24 : 6, « gardez-vous d'être troublés ».

Pour en savoir plus, lisez notre brochure [La repentance envers Dieu](#).